

# conduite à un sur circuit VH

Martin Frédéric (DIRT)

ven. 22/01/2016 16:11

À Walter Sylvie (DIRT) <walter.s@haut-rhin.fr>; Grossholtz Michel (DIRT) <grossholtz@haut-rhin.fr>; Peissl Nadine (DRH) <peissl@haut-rhin.fr>; Wolff Danièle (DRH) <wolff.d@haut-rhin.fr>;

Cc: Andreo José (DIRT) <andreo@haut-rhin.fr>; Buchholz Philippe (DIRT) <buchholz@haut-rhin.fr>; Kuhlmann Jean-Marc (DIRT) <kuhlmann@haut-rhin.fr>; Saint-Dizier Hugues (DIRT) <saint-dizier@haut-rhin.fr>; 'chsct@focg68.fr' <chsct@focg68.fr>; Thiry Roger (DIRT) <thiry@haut-rhin.fr>; Gerhart Christophe (DIRT) <gerhart@haut-rhin.fr>; Stœcklin Christelle (DIRT) <stoeklin@haut-rhin.fr>; Debenath Michel (DIRT) <debenath@haut-rhin.fr>; 'el.fersing@orange.fr' <el.fersing@orange.fr>;

📎 1 pièce jointe (587 Ko)

Copie r@cg68.fr\_20160122\_095633.pdf;

Bonjour,

Je constate que cette expérimentation est vraiment prise à la légère.

Le système DATI n'est pas opérationnel.

Les chauffeurs et les R.I ne sont pas informés sur le protocole du "Bouton d'alerte".

Nous n'avons pas testé le bon fonctionnement du GPS.

La caméra de recul fonctionne en continue incitant le chauffeur à regarder l'écran pendant la conduite.

L'Administration ne retient pas les préconisations du médecin du travail.

Le CHSCT n'a pas fait de visite de poste.

L'assistant de prévention n'a pas été consulté.

L'expérimentation n'est même pas encore terminée que nos élus (lu dans Liaison N° 24) ont déjà le souhait de généraliser la conduite sans accompagnateur pour l'hiver prochain.

Au contraire en ma qualité d'assistant de prévention et intervenant VH, je vous alerte en vous affirmant que cette disposition est dangereuse et va à l'encontre des conditions de travail et de la sécurité des agents et des usagers.

Cordialement,

F.MARTIN  
Assistant de prévention